



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Morelia

25/04/2023

REGIONALES



Crimen organizado recluta niños; hay cientos de miles en riesgo

En México, niñas, niños y adolescentes son parte de las víctimas que cobra la delincuencia organizada, pues los incluyen como parte de su base social, con actividades que van desde la vigilancia hasta las ejecuciones. Las cifras son alarmantes y en vez de bajar, cada vez se encuentran más casos. Desde 2015, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) detectó que miles de infantes son obligados a ingresar al narcotráfico desde los nueve años “para llevar mensajes, informar, robar, secuestrar y hasta matar”.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/crimen-organizado-recluta-ninos-hay-cientos-de-miles-en-riesgo-9962311.html>